

一志東小学校だより

No. 1 令和7年4月9日 津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

入学式 ～新1年生58人を迎えて～

4月7日（月）、入学式を実施し、新1年生58人を迎え入れました。新1年生の子どもたちは、何もかもが初めてのことばかりで緊張していたと思いますが、にっこりと素敵な笑顔を見せてくれる子や嬉しそうに保護者の方に手を振る子の姿も見られました。子どもたちは、みんな、小学校生活への期待に胸を膨らませていることでしょう。



さて、入学式では、新1年生の子どもたちと以下の3つの約束をしました。



- ① 命を大切にすること。
- ② 友だちと仲よくすること。
- ③ 静かに話を聞くこと。

保護者のみなさまにおかれましても、子どもたちがこの3つの約束を心に留めているかどうか、折に触れご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。

新1年生の子どもたちは、これから小学校で様々な体験を積んでいきます。ぜひ楽しい体験をたくさん積んでほしいのですが、時には自らの課題に向き合わなければならないこともあります。そのような体験も、しっかりと成長の糧となるよう、保護者のみなさまと力を合わせ、全職員が全力で取り組んでまいります。もしも心配なことがございましたら、遠慮なく担任にご相談いただきますようお願いいたします。

給食が始まりました！

4月9日（水）から給食が始まりました。初日のメニューは、マーボー豆腐、中華こんにやくサラダ、麦ごはん、牛乳でした。

1年生の子どもたちにとっては初めての給食でしたが、おいしそうに食べている姿が見られました。

